



Neuvic, le 03/06/2025

Frères humains qui avec nous vivez,  
prenez garde aux éphémères, leur temps est compté.  
Retour des QHS, déshumaniser notre public,  
la dérive sécuritaire, les mesures démagogiques,  
et le manque de courage politique.  
Toujours séparer le bon grain de l'ivraie.  
Clamer fort une mauvaise idée, ne la rend pas plus vraie,  
sous prétexte de mettre fin à tous les vices.  
Nous ne serons jamais une annexe de police.  
Ne les laissons plus avilir notre justice.

Arrêtez de bâtir des murs, construisons des ponts,  
créez du lien social qui dure, détruisons des prisons.  
Cachez ces conditions de détention que nous ne saurions voir !  
Ces punaises qui grouillent, ces cellules où il n'y a pas la place de s'asseoir.  
La dignité n'est pas la priorité, autant surseoir,  
réinsérer coûte trop cher, mieux vaut entretenir des mouiroirs.  
Et expulser les étrangers, en méprisant notre histoire.  
Pourtant la peine n'est pas synonyme de sévices.  
Refusons d'être précipités dans le précipice.  
Ne les laissons plus avilir notre justice.

D'où vient cette ballade, encore une honteuse activité ludique ?  
Montons des barricades contre ce fonctionnement inique.  
Mobiliser, dans la rue, dans les services,  
il est temps que tout le monde réagisse.  
Ne les laissons plus avilir notre justice.